La galerie Claude Lemand vend des œuvres au profit des enfants syriens à Art Paris Art Fair

27.03.2017

Sensibilisé aux questions d'éducation, le galeriste Claude Lemand a décidé de profiter de la fréquentation et de la couverture médiatique d'Art Paris Art Fair pour vendre des œuvres dont le produit de vente sera versé à une association œuvrant pour l'éducation des enfants syriens réfugiés au Liban.

« J'ai senti le besoin de mener une action en faveur des Enfants syriens réfugiés au Liban, une action dans le domaine de l'éducation, car la moitié de ces 400 000 enfants ne fréquente aucune école », explique Claude Lemand, qui tiendra un stand à Art Paris Art Fair. En collaboration avec les organisateurs de la foire, une exposition des œuvres des artistes donateurs sera organisée dans un espace dédié de la foire et sur les murs extérieurs du stand de la galerie. Le produit de la vente sera versé à l'association codssy.org qui fédère plusieurs associations spécialisées dans l'éducation des enfants syriens. Les artistes donateurs sont Shafic Abboud, Youssef Abdelke, Etel Adnan, Mahjoub Ben Bella, Mahi Binebine, Manabu Kochi, Najia Mehadji, Antonio Segui et Vladimir Velickovic.

Elodie de Dreux-Breze

© Connaissance des Arts 2019